

Empresas

IAG se dispara en bolsa gracias al impulso de JP Morgan y su nuevo potencial del 50% ()

Los analistas de Santander y Sabadell también habían establecido ya un precio objetivo de 2,50 euros por acción, mientras que los de Intermoney situaron su estimación en 2,60 euros

Indra prevé facturar 10.000 millones en 2030, dar entrada a socios en Minsait y crear una filial espacial

(Europa Press RSS)

Indra prevé facturar 6.000 millones de euros en 2026 y alcanzar un volumen de negocio de 10.000 millones de euros en 2030, una cifra esta última que supone más de doble que los 4.343 millones de euros que ingresó el pasado ejercicio, según el documento que la compañía ha remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) con su nuevo plan estratégico, denominado 'Leading the future'.

El coche volador de Alef ya tiene 3.000 pedidos y el apoyo de Elon Musk

(Expansion)

La compañía californiana Alef Aeronautics prevé entregar las primeras unidades del Model A en 2026 a razón de 300.000 dólares por cada vehículo.Ãfã€šÃ,Ã

Las acciones de Grifols se desploman a mínimos desde 2012 tras una nueva ofensiva de Gotham

(ABC)

Gotham City ha vuelto a cargar contra Grifols y ha cuestionado en un nuevo informe el compromiso de la empresa «con la transparencia, la integridad y la conducta ética» casi una semana después de presentar sus resultados y a la espera de la publicación de sus cuentas auditadas por KPMG, cuyo plazo vence este viernes, 8 de marzo. «Creemos que Grifols debería hablar menos de sus elevados estándares hasta que actúe de manera acorde con sus intenciones declaradas públicamente», señala Gotham. La nueva arremetida de Gotham, que no aporta ninguna novedad con respecto a sus informes anteriores, coincide con lo que puede ser una nueva jornada negra en Bolsa para Grifols, cuyas acciones de Grifols se desplomaban casi un 13% en Bolsa este miércoles pasadas diez de la mañana, en su punto más bajo desde febrero de 2012. Tras el primer informe de Gotham de principios de año, en el que cuestionaba el verdadero volumen de la deuda de la multinacional, Grifols acumular por ahora una caída del 56,2% en lo que va de año. Por su parte, el presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Rodrigo Buenaventura, incidió este martes en que al análisis del supervisor bursátil acerca de Grifols le queda todavía semanas por delante para concluir, informa Ep. El jefe de la CNMV se ha mantenido así en la misma línea discursiva que la expresada hace una semana con motivo de la presentación del plan de actividades del organismo público para este ejercicio. Noticia Relacionada estandar No Grifols aparta de manera definitiva a la familia de la gestión de la firma Alex Gubern La multinacional completa el proceso de separar la propiedad de la gobernanza iniciado antes del ataque bursátil Buenaventura señaló entonces que habían pedido nuevas aclaraciones e informaciones complementarias a la empresa catalana de hemoderivados y que, por tanto, precisaban de más tiempo para concluir su investigación. «Los acabamos de recibir hace pocos días y todavía requerimos unas semanas más», explicó Buenaventura ya la semana pasada.

Cellnex nombra a Federico Protti nuevo consejero delegado de la compañía en Italia

(Europa Press RSS)

Cellnex ha nombrado a Federico Protti nuevo consejero delegado de la compañía en Italia (Cellnex Italia) en sustitución de Luca Luciani, quien ha dejado la firma tecnológica, según ha informado este miércoles la compañía en una nota de prensa.

Hacienda abrió una investigación fiscal a Ferrovial el mismo mes que trasladó su sede a Países Bajos

(El periódico)

La **Agencia Tributaria**, dependiente del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, abrió una **inspección fiscal a Ferrovial en junio del pasado año**, solo cuatro meses después de que la empresa de infraestructuras anunciase su intención de mudar su sede a Países Bajos y un mes más tarde de que esta decisión fuese refrendada por la Junta de Accionistas. Seguir leyendo...

Economía

Las prohibiciones que quiere imponer Yolanda Díaz afectarían a un 15% de las visitas a restaurantes, que se realizan a partir de las 23

(ABC)

La polémica intervención de la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, en la que declaraba que no le parecía razonable que los restaurantes siguiesen abiertos a la una de la madrugada derivó en un aluvión de críticas. Primero fue la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, que advertía que la vida nocturna de España también da empleo. Después fueron los empresarios de la hostelería, que recordaban que la gestión de horarios de la restauración no forman parte de sus competencias, sino que pertenecen a la administración local y autonómica. Comisiones Obreras también criticó la polémica y apuntó a la falta de inspectores de trabajo que garanticen el cumplimiento de la normativa. Ahora, los últimos datos proporcionados por Circana muestran que la noche alberga un 15% de las visitas de los consumidores a restaurantes. El horario que comprende desde las 23 horas hasta las 8 de la mañana del día siguiente contribuye en gran medida a los ingresos de la restauración. En concreto, los datos del Panel Crest de Circana indican que a lo largo del año se facturan casi 4.000 millones de euros durante esta franja horaria. Lo que, según la compañía de análisis de datos de consumo, subraya el impacto económico que la restauración nocturna ejerce en la economía nacional. Noticias relacionadas Si la ministra de Hacienda coloca bajo su control directo el área de fondos europeos tras el goteo de fugas de altos cargos Bruno Pérez Reorganiza la estructura del Ministerio para desvincular la Secretaría General de Fondos Europeos de Presupuestos y hacerla depender del gabinete de la ministra La cultura gastronómica española se distingue por sus hábitos de consumo únicos y flexibles, especialmente durante las horas de la noche, explican desde la empresa de análisis de datos de consumo. Así, tal y como muestra el panel, la noche se sitúa como el tercer momento de mayor tráfico del día. Un horario diferente al del resto de Europa En su intervención, Díaz destacaba también la diferencia entre los horarios de nuestro país y el resto de Europa. Pero, ¿qué nos diferencia de nuestros vecinos? Desde Circana destacan que tenemos unos hábitos de consumo y un estilo de vida completamente diferentes y eso afecta a que los horarios de alimentación también lo sean. En Alemania, los picos de consumo son de las 12 a las 13 horas para un almuerzo ligero y de las 18 a las 20 horas para la cena -su momento principal de compra-. Por otro lado, en Francia y Gran Bretaña es muy relevante el momento de 12 a 14 horas ya que representa entre el 20 y el 30% de las ocasiones de consumo del día. Estos horarios adelantan el consumo que en nuestro país se produce después, apuntan. En España el momento pico es de 14 a 15 horas pero solo representa el 12% de las ocasiones diarias. Por tanto, el estilo de vida español hace que el consumo se desplace a horas más tardías provocando ese 15% de ocasiones que se hacen por la noche, después de las 23 horas. El intervalo de horas con más visitas es el que se sitúa entre las 13 y las 15, con un 19%. Por otro lado, el momento del desayuno queda segundo con un 18% de visitas de 8 de la mañana a 11.

España registra el menor número de empresas desde la Gran Recesión tras cuatro meses de caída

(ABC)

El tejido productivo español continúa descontando los desmanes de la crisis de inflación que arrastran las principales potencias desarrolladas del globo desde el estallido de la guerra en Ucrania y que en nuestro país ha provocado un repunte de los precios generales de consumo del 13,9% en dos años. Esto ya configura un primer elemento de restricción para el consumo de los hogares, lo cual podría ser una de las espitas por las que filtra la pérdida de músculo empresarial de nuestro país, pero no es este elemento el que asfixia y constriñe el balance de las compañías y compromete su viabilidad.

Las insolvencias empresariales crecen casi un 50% en los dos primeros meses del año

(El Economista)

En los dos primeros meses de 2024 se registraron en España 1.516 procedimientos concursales por insolvencias empresariales y 7.871 disoluciones, según datos ofrecidos hoy Informa D&B. Estas cifras suponen un aumento del 48% para los procedimientos concursales, mientras que las disoluciones disminuyen un 1%.

Montero anuncia unos PGE con más gasto y unos ingresos récord pese al segundo no del Senado a sus objetivos de déficit

(ABC)

Más margen para gastar y unos «ingresos récord extraordinarios» para poder disponer de más recursos para continuar con sus políticas. Esa será la base económica sobre la que se sostendrá el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 2024, que según ha avanzado este miércoles en el Senado la vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, se presentarán y se remitirán a las Cortes pese al segundo veto que la mayoría popular en la Cámara Alta ha propinado a sus objetivos de déficit para el periodo 2024-2026.

Finanzas

El Grupo Mutua Madrileña ganó 431 millones en 2023, un 6,4% más, apoyado en No Vida

(Expansion)

Los ingresos totales del grupo crecieron un 10,2%, hasta los 8.057 millones de euros, en un entorno marcado por el aumento de los costes a causa de la inflación y por el incremento de los siniestros debido al mayor uso de los coches.

Sabadell firma un préstamo de 250 millones con la Comunidad de Madrid para proyectos sostenibles

(Europa Press RSS)

El Banco Sabadell ha cerrado un préstamo de 250 millones de euros con la Comunidad de Madrid que se empleará para proyectos relacionados con la estrategia de sostenibilidad de la Comunidad Autónoma, según ha informado la entidad financiera en un comunicado.

Los bancos españoles sacan tajada de la crisis del ladrillo de sus rivales germanos

(Expansion)

Los inversores mueven el dinero desde Alemania a otros países europeos. Bank of America ve signos de burbuja en el mercado de crédito, pero también señales de cordura.

Las ejecuciones hipotecarias sobre viviendas habituales bajan un 21% en 2023, hasta mínimos de 2020

(Europa Press RSS)

El número de ejecuciones hipotecarias sobre viviendas habituales se situó en 9.248 en 2023, cifra un 21% inferior a la de 2022 y la más baja desde 2020, según la estadística de ejecuciones hipotecarias publicada este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf